

Sucesos

Violencia urbana. Joven de 24 años, en grave estado tras una golpiza

CIUDAD DE CÓRDOBA. La agresión ocurrió a la salida de un boliche donde un grupo de rugbiers realizaba una fiesta. La víctima recibió varios golpes en la cabeza y permanece internada.

Un nuevo hecho de violencia urbana en la ciudad de Córdoba dejó como saldo a un joven de 24 años, identificado como Martín Gonzalo Cáceres, herido de gravedad tras ser agredido por una patota que le dio una fuerte golpiza a la salida de un boliche en la zona del Chateau, en la zona norte de la capital provincial.

Todo sucedió el sábado por la noche en avenida Cárcano al 1400, luego de que se generara una discusión en la vía pública entre la víctima y un grupo de jóvenes que directamente lo atacaron con golpes en distintas partes del cuerpo. El joven agredido habría caído al suelo producto de un empujón, y allí uno o varios sujetos comenzaron a pegarle trompadas y patadas.

De acuerdo con lo que se conoce del hecho, tras la golpiza el joven

regresó auxiliado por un amigo a su casa en Villa Allende, donde sufrió una descompensación.

De inmediato fue trasladado hasta el sanatorio Parque, de Córdoba capital, donde le diagnosticaron un traumatismo grave en la cabeza y quedó internado para ser intervenido quirúrgicamente. Fue entonces cuando su madre decidió hacer la denuncia policial, acompañada del testimonio del amigo que asistió a su hijo.

Parte médico

Desde el centro de salud dieron a conocer ayer por la mañana un parte médico sobre el estado de salud de Martín, informe que reveló que al ingresar sanatorio presentaba un "traumatismo general grave con un hematoma extradural".

Sobre su evolución, Matías Díaz, jefe de guardia del sanatorio Parque,



BOLICHE. La agresión sucedió en la vereda del boliche Kabana, en la zona del Chateau.

le dijo a **La Voz**. "El chico está en una situación delicada. Si bien se lo intervinó temprano, llegó en un estado neurológico crítico. Mostró una leve mejoría, pero es muy pronto para saber cómo puede evolucionar".

"Tuvo un hematoma extradural, que se forma entre el hueso y una membrana que recubre el cerebro, que lo empuja y comprime", agregó el profesional. Díaz remarcó que pese a haberse mantenido estable, y a que tuvo una leve mejoría en las primeras horas, el joven sigue en riesgo.

El paciente -sumó el profesional por la tarde- se encuentra en estado de coma inducido y se controla su evolución constantemente. Se aguarda que pasen las primeras 72 horas posteriores a la cirugía, claves para su pronóstico a futuro.

"Martín evoluciona muy lentamente. Tiene un hematoma en la cabeza producto de varios golpes de puño", dijo Claudia Franco, tía de la víctima.

La investigación

La agresión a Martín, que está bajo investigación judicial, rememora el caso de Fernando Báez Sosa, el joven agredido por un grupo de rugbiers a la salida de un boliche en Villa Gesell.

En aquella oportunidad, todo terminó con la muerte de Báez Sosa.

Martín había asistido el sábado por la noche en compañía de un grupo de amigos al boliche Kabana (anteriormente denominado Gala Chateau), ubicado sobre avenida Cárcano, donde se realizaba una fiesta organizada por un grupo de jugadores del club de rugby Córdoba Athletic.

Dentro del boliche, un grupo habría molestado a un amigo de Martín, de nombre Alejo, por lo cual el joven habría salido en su defensa. Ya en las afueras del local bailable, comenzó una trifulca que terminó con Martín en el piso. En esa situación, y según testigos del hecho, uno o más jóvenes que aún no han podido ser identificados comenzaron a golpearlo en la cabeza, lo que le provocó heridas de gravedad.

"Martín nunca buscó pelea. Es una persona buena", aseguró ayer Alejo desde el sanatorio Parque. El amigo de Martín pidió que si alguien sabe el nombre de quien lo agredió, se acerque hasta el centro de salud para que la familia lo transmita a la justicia.

La causa recayó en la fiscalía de Horacio Vázquez, quien se encuentra de licencia, por lo que lo suplanta Eugenia Pérez Moreno. Según tras-

cedió, la investigación se centra por estas horas en el análisis de cámaras de seguridad del lugar y en testimonios de testigos, para identificar al o los responsables de la golpiza que recibió Martín.

La imputación sería por ahora por lesiones graves, y se busca determinar tanto al autor como a los participantes secundarios del hecho.

Comunicado del club

Una vez que trascendió que la fiesta en el boliche había sido organizada por jugadores del Córdoba Athletic, el club de rugby emitió un comunicado deslindeando responsabilidades en el hecho. "Expresamos nuestro enérgico repudio y rechazo hacia todo tipo de violencia de cualquier índole y en cualquier ámbito y contexto", comienza el parte de prensa difundido en horas de la tarde.

Desde el club afirmaron que la fiesta en la que se produjo la agresión era un evento privado. "No existió ninguna fiesta autorizada ni organizada por nuestro club", remarcaron. No obstante ello, indicaron que "de confirmarse los rumores de participación de un socio de nuestro club, procederemos a tomar las medidas correspondientes que estipulan nuestro estatuto y código de conducta".



Jugás, te divertirás y ayudás.

Ganamos todos

NACIONAL I A PRIMERA		BUENOS AIRES I A PRIMERA		CÓRDOBA I A PRIMERA		NACIONAL MATUTINA		BUENOS AIRES MATUTINA		CÓRDOBA MATUTINA	
1° 1306	11° 1899	1° 0845	11° 0740	1° 9539	11° 5615	1° 6162	11° 5494	1° 6396	11° 0983	1° 1196	11° 9379
2° 3783	12° 9230	2° 5967	12° 0256	2° 1259	12° 0687	2° 8763	12° 7460	2° 8244	12° 7523	2° 1779	12° 9411
3° 2157	13° 1602	3° 3203	13° 4725	3° 2436	13° 2842	3° 9166	13° 9353	3° 5740	13° 7376	3° 9676	13° 9728
4° 5307	14° 4269	4° 8944	14° 2383	4° 0495	14° 4066	4° 3427	14° 1716	4° 4385	14° 9842	4° 2360	14° 3254
5° 3639	15° 7443	5° 3800	15° 0531	5° 9261	15° 0831	5° 7836	15° 9466	5° 3459	15° 8958	5° 1744	15° 2482
6° 0845	16° 0038	6° 8067	16° 2419	6° 2637	16° 1159	6° 3249	16° 7857	6° 7390	16° 3237	6° 5774	16° 2307
7° 2578	17° 8124	7° 5718	17° 1784	7° 8590	17° 9035	7° 0303	17° 0876	7° 4291	17° 2496	7° 5558	17° 1884
8° 8837	18° 2763	8° 7110	18° 4992	8° 9296	18° 8654	8° 4018	18° 7490	8° 1619	18° 3623	8° 7544	18° 1777
9° 4742	19° 0316	9° 8114	19° 4085	9° 7396	19° 1327	9° 9656	19° 0380	9° 8777	19° 3138	9° 0853	19° 0135
10° 8567	20° 2749	10° 7736	20° 8666	10° 9694	20° 2786	10° 4842	20° 8263	10° 1622	20° 0753	10° 6130	20° 7357

NACIONAL VESPERTINA		BUENOS AIRES VESPERTINA		CÓRDOBA VESPERTINA		NACIONAL NOCTURNA		BUENOS AIRES NOCTURNA		CÓRDOBA NOCTURNA	
1° 2988	11° 4965	1° 2088	11° 6615	1° 7325	11° 1162	1° 9957	11° 8701	1° 0224	11° 8166	1° 4475	11° 1018
2° 2827	12° 7822	2° 2256	12° 4731	2° 2598	12° 8179	2° 7047	12° 7488	2° 2136	12° 6553	2° 4636	12° 1657
3° 2908	13° 2993	3° 1776	13° 3764	3° 1621	13° 7710	3° 9104	13° 1940	3° 8320	13° 7838	3° 0649	13° 8374
4° 6718	14° 2618	4° 7224	14° 5796	4° 8885	14° 2760	4° 1206	14° 7107	4° 3017	14° 9476	4° 3543	14° 4720
5° 5965	15° 6830	5° 6851	15° 6835	5° 1263	15° 4019	5° 7112	15° 2339	5° 0030	15° 4332	5° 8010	15° 9922
6° 2937	16° 8415	6° 7005	16° 4354	6° 6974	16° 8027	6° 7852	16° 5820	6° 9482	16° 1713	6° 5453	16° 9533
7° 9527	17° 5133	7° 7881	17° 3594	7° 9512	17° 9228	7° 1248	17° 1787	7° 5915	17° 1674	7° 8594	17° 0368
8° 2259	18° 9132	8° 5625	18° 7541	8° 2612	18° 3820	8° 9751	18° 2310	8° 1368	18° 3834	8° 6211	18° 3771
9° 5743	19° 3187	9° 9860	19° 5819	9° 0942	19° 5467	9° 8415	19° 5053	9° 8259	19° 3563	9° 1018	19° 8414
10° 5771	20° 7266	10° 6234	20° 9773	10° 8640	20° 5894	10° 5638	20° 3160	10° 4485	20° 5799	10° 8205	20° 8930



MÁS DE 115.000.000 EN PREMIOS

lotería Córdoba